

# Danramil 12/Mranggen Sambut Forkopimda Tinjau TPS Pilkades Serentak Tahap II Tahun 2023

Muhammad Makruf - [DEMAK.JENDELAINDONESIA.COM](http://DEMAK.JENDELAINDONESIA.COM)

Oct 9, 2023 - 09:53



*Pastikan pelaksanaan Pemilihan Kepala Desa (Pilkades) serentak tahap II berjalan dengan tertib dan aman, Danramil 13/Mranggen Kapten Inf Tulodo sambut Tim Monitoring Forkopimda melakukan peninjauan beberapa Tempat Pemungutan Suara (TPS) yang berada di Kecamatan Mranggen*

DEMAK - Pastikan pelaksanaan Pemilihan Kepala Desa (Pilkades) serentak tahap II berjalan dengan tertib dan aman, Danramil 13/Mranggen Kapten Inf Tulodo sambut Tim Monitoring Forkopimda melakukan peninjauan beberapa Tempat Pemungutan Suara (TPS) yang berada di Kecamatan Mranggen. Minggu, (8/10/2023).

Yang hadir dalam kegiatan tersebut Wakil Bupati Bpk KH. Ali Makhsun, MSI., Ketua DPRD Bp. H. Sri Fahrudin Bisri Slamet, SE., Asisten 2 Sekda Demak Bpj Drs. M. Agus Nugroho Luhur Pambudi, Sekretaris Dinpermades P2KB Bpk Edi Purwanto, AKP. Agus. Yuliyanto Kasi Humas Polres Demak, Iptu Suwandi Kasium Polres Demak, Camat Mranggen Wiwin Edi Widodo, S.Sos. MM, Kapolsek Mranggen AKP Nasoer, SH., Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo

Dikatakan Danramil, untuk membantu pihak Kepolisian dalam pengamanan pelaksanaan Pilkades di 4 desa yang beberapa Kecamatan Mranggen ini, Koramil 12/Mranggen melalui para Babinsa dan anggota lain akan terus melakukan pemantauan kegiatan Pilkades tersebut dari awal hingga tahap akhir.

“Kita tentu sangat berharap semua tahapan Pilkades ini berjalan baik, lancar dan aman, walaupun demikian kita sebagai Aparat Teritorial Kewilayahan yang bertugas membantu Kepolisian akan terus melakukan pengawalan seluruh rangkaian kegiatan ini,” tegasnya.

Sementara itu, Wakil Bupati Bpk KH. Ali Makhsun, MSI. menyampaikan ucapan terima kasih kepada pihak-pihak yang telah bekerja secara maksimal dan profesional demi penyelenggaraan Pilkades yang berkualitas serta berlangsung dengan sukses.

“Sampai saat ini pelaksanaannya aman terkendali. Tentunya ini menjadi harapan semua masyarakat Mranggen dan kami (Pemerintah Kabupaten Demak) sebagai penanggung jawab atas suksesnya Pilkades yang dilaksanakan hari ini,” pungkasnya. (Pendim0716).